
3-(4) 今回の説明を聞いて、説明会後のIRのイメージについて、当てはまるものに〇をつけてください。 7その他
経済効果ある、労働力が必要

IRの失敗例などの問題点などが記載されていない。不十分

聞けば聞くほどイメージは良くない。とばくは必要ない

市税

やはりカジノはいらないと改めて思いました。

カジノそのものに見える

文化の発展

さもしい（笑）

財政が豊かになる。

市の財政が良くなるとは思わない

外国資本が横浜に進出してくる

カジノに力点がある観光でよいのか

市民の意見を聞いてほしい

既存の海外のＩＲの真似をするだけ。後追いで市の財政を豊かにできる望みはない。世界に作り過ぎ。日本
人にはふさわしくない。

難しさ

やめるべき

横浜のブランド力が弱まる

横浜の品格が下がる

経済効果だけを望んでいる。

横浜の歴史文化にふさわしくない。にぎやかで。

IRのイメージの説明はあまりなかったかと思う

経済効果が見込めるのか不確実性高い。

説明不足でよくわからない

不道徳・不健全

横浜にとってマイナスイメージにしかならない

市民の生活に悪い状態がでてくるのでは

反対者がとても多い

発展するかというと厳しいと思います。

説明がスライドを読み上げているだけで伝わって来ない。

地方自治体の財政に寄与する

市民に対して理解をもとめるのがなんぎ

事業者のためのＩＲ

地域は全体として貧しくなる

プラス面もあるがマイナス面をどう考えるか！？

導入すべきでない。

市の財政面で貢献となる

子どもへの教育に良くない。横浜市民としてはずかしい。

経済効果がある

収支の成功イメージがわかない

市民は反対している。裏社会の人たちが進めようとしている。

具体的なサービス内容（経営）が不明で、このままでは発展期待できない

横浜がすさんだまちになる
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カジノで汚れた納付金、入場料による財政収入が増える

サイアク。

絶対作ってはいけないと思う

ちゃんと対策をすると、シンガポールの様に依存症が減るということを知ることができた。

説明内容が具体的でなく、こんきょにとぼしいために、ＩＲにとても不安になった。さんせいできない。

住民の反対が多い

導入させてはいけないと強く思った
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